

BANDBIO

Das Rezept für Livemusik die begeistert ist einfach und DESONA zeigen wie es geht. Eine Prise Station-Rockhymne nach dem Vorbild von Kings of Leon und ein gutes Pfund Gitarrenwand a la Muse. Das Ganze ordentlich vermischt mit einem Löffel eingängiger Melodien, die hier und da mit einer Messerspitze Linkin-Park-Geschrei angereichert sind.

Dieses Erfolgsrezept bescheren DESONA seit 5 Jahren ein stetiges Wachstum. Bereits unzählige Clubshows und Festivalauftritte quer durch Deutschland, sowie einige gewonnene Bandcontests im regionalen und überregionalen Sektor haben die vier Hannoveraner vorzuweisen.

Schon 2010 unterschreiben sie einen Vertrag beim Indielabel RockRange unter dem zwei Studioalben veröffentlicht werden. Nach jeder Veröffentlichung folgen natürliche ausgedehnte Touren. Das aktuelle Album "The grey in white" ist neben dem Verkauf auf den Konzerten auch im Vertrieb von NewMusic Distribution und wird bei Amazon, Itunes und Co. verkauft.

Wie schon beim ersten Album "Anthems for the People" setzt man bei "The grey in white" auf die Tontechnikerfähigkeiten von Tim Tautorat, der unter anderem bei Produktionen für Anti Flag oder the Kooks mitwirkte. Für das Arrangement der Songs suchte sich DESONA dann noch Unterstützung vom früheren Guano-Apes-Produzenten Fabio Trentini. Einen guten Einblick über das Album geben mehrere auf Youtube veröffentlichte Musikvideos zu den jeweiligen Singles auf YouTube.

Zum 5-Jährigen Bestehen kehrt DESONA nun mit einer frischen Bühnenshow und ganz neuen Songs im Gepäck zurück in Ihre wahre Komfortzone: DIE BÜHNE!